



才58号 新設山後行人道 小田原市報

市議会十二月定例会

五カ町村合併に伴う追加更正予算 など三十一件を審議

市議十二月定例会は、十才百二十五号、特別議事録を了して午後七時五十分開始。市議十二月定例会は、十才百二十五号、特別議事録を了して午後七時五十分開始。市議十二月定例会は、十才百二十五号、特別議事録を了して午後七時五十分開始。

追加更正予算

- 議案第10号 追加更正予算(一)
議案第11号 追加更正予算(二)
議案第12号 追加更正予算(三)
議案第13号 追加更正予算(四)
議案第14号 追加更正予算(五)
議案第15号 追加更正予算(六)
議案第16号 追加更正予算(七)
議案第17号 追加更正予算(八)
議案第18号 追加更正予算(九)
議案第19号 追加更正予算(十)
議案第20号 追加更正予算(十一)
議案第21号 追加更正予算(十二)
議案第22号 追加更正予算(十三)
議案第23号 追加更正予算(十四)
議案第24号 追加更正予算(十五)
議案第25号 追加更正予算(十六)
議案第26号 追加更正予算(十七)
議案第27号 追加更正予算(十八)
議案第28号 追加更正予算(十九)
議案第29号 追加更正予算(二十)
議案第30号 追加更正予算(二十一)
議案第31号 追加更正予算(二十二)

久野配水池完成



完成の久野配水池【中及び下】工事中の配水池

かねて建設中の久野配水池(シラネ)が、今日(二十五日)完成した。これは、市内の配水池として、初めて完成したものである。この配水池は、市内の配水池として、初めて完成したものである。

才十六回

都市研究会総会開催

才十六回市議会(臨時)は、二十一日(土曜日)午後二時、市議会議事堂で都市研究会総会を開催した。出席者は、市議員、市役所関係者、都市研究会関係者など約五十名参加した。

建設だよ

市内の建設事業は、今年度も盛況である。特に、市内の道路整備、公園整備、学校建設などが進んでいる。市民の生活の向上に大きく貢献している。

国休開假期日決る

今年度の国休開假期日は、秋分(九月二十三日)と秋分後(九月二十四日)と決定した。これは、国民の休息と健康増進を目的としている。

華やかに消防始式行われ

本市消防始式は、二十一日(土曜日)午後八時、市議会議事堂で華やかに行われた。市長、市議員、消防関係者など約百五十名参加した。

追加更正予算の概要

29.12.24議決(一般会計)

Table with 2 columns: Category (e.g., 歳入、歳出) and Amount. Total budget is 684,046.136.



小学校に新入する児童の保護者の方々へ

新入児童の保護者の方々は、本校の教育方針や校則についてご理解ください。本校は、児童の健全な成長と学業の進歩を目的として、厳格な教育を行います。

### 魔物ヒロボンの正体について

#### 小田原警察署 治安協力会

ヒロボンは、いまだ中絶を進行し続けている。この魔物の正体については、人々の関心を惹きつけている。化学の専門家から検討しよう。

ヒロボンとは、魔物に化して、いかに多量に繁殖し、いかに多量に毒を吐き出すか、この魔物の正体については、人々の関心を惹きつけている。化学の専門家から検討しよう。

ヒロボンは、いまだ中絶を進行し続けている。この魔物の正体については、人々の関心を惹きつけている。化学の専門家から検討しよう。

ヒロボンの正体については、人々の関心を惹きつけている。化学の専門家から検討しよう。

ヒロボンは、いまだ中絶を進行し続けている。この魔物の正体については、人々の関心を惹きつけている。化学の専門家から検討しよう。

ヒロボンの正体については、人々の関心を惹きつけている。化学の専門家から検討しよう。

### 入院で大部分が 治る

ヒロボンに感染した患者は、大部分が入院して治療を受けている。回復の速さは、患者の体質や治療の適切な実施に依存している。

### 町村合併記念 第六回市内一周駅伝 早川が六連覇

町村合併記念第六回市内一周駅伝大会が、早川が六連覇を達成した。大会は、市内一周のコースで行われ、多くの市民が参加した。

### ヒロボンは犯罪に直結する

ヒロボンの感染は、犯罪行為と直結している。被害者の安全確保と、感染拡大の防止が最優先事項である。

### 果下中学校の イムレースの結果

果下中学校のイムレース大会の結果が発表された。本校は、男子部が優勝し、女子部も好成績を挙げた。

### 郷土文化館 1月20日に開館

郷土文化館が、1月20日に正式に開館した。地域の歴史や文化を展示し、市民の憩いの場となることを目指している。

### 篤行青年表彰式 成人の日記念行事

篤行青年表彰式と成人の日記念行事が、市会館で開催された。表彰された青年は、社会に貢献したと認められた。

### 普通自転車 札の付替が近す

普通自転車の札の付替作業が、近日中に完了する見込みである。市民の協力が不可欠である。

### 財産区協議 員決る

財産区協議会の委員が決定された。協議会は、地域の財産管理と開発を推進する役割を担う。

#### 郷土文化館

1月20日に開館

郷土文化館は、地域の歴史や文化を展示し、市民の憩いの場となることを目指している。

#### 篤行青年表彰式

成人の日記念行事

表彰された青年は、社会に貢献したと認められた。

#### 普通自転車 札の付替が近す

市民の協力が不可欠である。

#### 財産区協議 員決る

協議会は、地域の財産管理と開発を推進する役割を担う。

#### 結果

果下中学校のイムレース大会の結果が発表された。